

FUNDACIÓN BENÉFICA

"Virgen de Valvanuz"

C.I.F. G-41.121.310

Telf/Fax: 956 258 147 - cadiz@valvanuz.org
C/. Santiago, 10 - 11005 - CÁDIZ

Instituciones, Entidades, Colaboradores, Voluntariado, Amigos todos de la Fundación Virgen de Valvanuz:

Un saludo y unas palabras de agradecimiento a todos que acompañen esta Memoria Anual, resumen de las actividades de la Fundación durante el 2021.

Otro año marcado de forma intensa por la pandemia del Covid 19, generando sensaciones de impotencia y desánimo pero también de aliento, impulso y satisfacción al seguir contando con el compromiso y entrega de nuestros Valiosos Voluntarios para ofrecer ayuda y soluciones a los problemas de quienes la solicitan, que desgraciadamente son muchos. No por ello debemos perder la esperanza sino más bien alentarla con el trabajo que realizamos conjuntamente: "De gracia recibisteis, dad de gracia" (Mateo 10,8)

Gracias, Muchas Gracias a Todos aquellos que día a día sabemos estáis alerta siendo el impulso y refuerzo en esta atención de entrega, servicio y solidaridad con los hermanos necesitados. Nuestro deseo es atender y aliviar cada día a quienes acuden a nuestras puertas y seguir contando con vuestra incondicional entrega y ayuda.

Quienes confían en la oración, contad con ella. Para todos, nuestro agradecimiento, un saludo cordial y abrazo agradecido,

María Dolores Moreno Aragón

On folors Ch

Nota:

Nos alegra comunicarles que hemos recuperado la celebración de nuestro tradicional **Recital Lírico** para este verano. Solo nos queda confirmar la fecha y el lugar, de los que os informaremos lo antes posible,

Os invitamos a la asistencia desde este momento, ¡Contamos con vosotros!

¡Estad atentos!

Cádiz, 24 de Junio de dos mil veintidós, Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús.

MEMORIA AÑO 2021

La Fundación Benéfica Virgen de Valvanuz con sede en calle Santiago número 10 en Cádiz, tiene como fines primordiales:

- 1. Ayudar a los pobres y necesitados con espíritu de Caridad Cristiana.
- 2. La Promoción Humana Integral.
- 3. Cualesquiera otros que estén relacionados con los anteriores o que sirvan para darles eficaz y completo cumplimiento.

INTRODUCCIÓN

El año 2021 también ha empezado marcado por la pandemia a causa del covid 19, aunque



ha sido más leve en cuestión de confinamientos, tampoco hemos podido abrir nuestro comedor continuando con el reparto de las cenas a nuestros usuarios. Ha sido un año complicado, no tanto como el anterior pero casi en las mismas circunstancias. Este año también hemos tenido un fallecimiento importante para nuestra Fundación. El día 5 de junio de 2021 nos dejó nuestra querida hermana Mª Manuela Pinillos Pérez, falleció en Paraguay a la edad de 68 años. Hermana de la Pequeña Compañía de Jesús. Durante muchos años fue la responsable de la Casa del Niño (Mità Róga San José) en Paraguay, la "mamá" de todos los que pasan por la casa, DEP.





ACTIVIDADES PRINCIPALES

1. COMEDOR y FAMILIAS



Este año hemos atendido a 1015 personas aproximadamente. Se ha continuado repartiendo las cenas en el local habilitado para despacho social pues no hemos podido abrir aún el comedor. Hemos atendido alrededor de 130 personas al día (590 personas al año), ayudándoles también con productos de aseo, calzado, etc. Como siempre con la ayuda de nuestros Voluntarios.

Hemos seguido apoyando a las familias con el reparto de bolsas de alimentos mensuales atendiendo a unas 200 (425 miembros) familias al mes, gracias a la ayuda del Banco de Alimentos, de nuestros colaboradores habituales y a la generosidad de personas anónimas que nos siguen donando alimentos.

2. ROPERÍA



También ha sido poca la actividad ropería debido a las restricciones a causa de 1a pandemia, aun así, hemos podido ofrecer a nuestros usuarios mantas, ropa de abrigo, calzado, etc.

3. ADMINISTRACIÓN

En la administración hemos podido tener un poco más de contacto con nuestros usuarios orientándoles y ayudándoles a gestionar distintos trámites como ayudas económicas, renovación de demandas de empleo, citas previas por internet, etc.

FUNDACIÓN BENÉFICA VIRGEN DE VALVANUZ







ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS

Al mejorar un poco las circunstancias de la pandemia este año 2021 hemos podido hacer nuestro concierto de Cuaresma, el 27 de marzo, organizado por ASGAO, con la participación de las sopranos Dña. Dolores Leal y Dña. Ana Mª Gallero, el tenor D. Jesús Gálvez, el barítono D. Ángel T. Pérez, al piano D. Francisco J. Cintado y locución de D. Guillermo Pérez.



Este año tuvimos la visita de los técnicos del Banco de Alimentos, con los que tuvimos una reunión de trabajo muy provechosa pues nos estuvieron orientando en todo lo referente a la gestión de los alimentos.





Nos hizo mucha ilusión poder recibir por fin las visitas de colegios. En este caso nos visitaron



alumnos de Primaria, del Colegio Salesianas de Cádiz. Pasamos una buena jornada con ellos pues se mostraron muy interesados en todo lo referente a nuestro comedor, ¡Hasta nos dejaron un obsequio! ¡Muchas gracias!



También hemos tenido el gusto de conocer a Jordan Da Silva y Enrique Nogueira, dos alumnos franceses Erasmus que estuvieron en nuestra Fundación haciendo prácticas. Fue una maravilla trabajar con ellos. Muchas gracias por vuestra labor.







Otro año más hemos podido disfrutar de nuestras tradicionales cenas de Navidad. La cena de Nochebuena, como siempre gracias al Restaurante El Faro y la colaboración de las profesoras y profesores del Colegio de las Esclavas. La cena de Noche Vieja gracias al Restaurante El Balandro, y la cena del Día de Reyes (Visita de los Reyes Magos de San Felipe Neri) gracias a Ventorrillo El Chato con la iniciativa del matrimonio innovador de esta cena. No podemos olvidar mencionar y agradecer que el Ventorrillo El Chato viene donándonos pan desde el año 2020.



DONACIONES Y AGRADECIMIENTOS

Resaltamos nuevamente que desde que comenzamos nuestra labor en esta Fundación jamás hemos podido quejarnos de las ayudas, el apoyo y el cariño que siempre hemos recibido. Toda la ciudad de Cádiz y provincia se sigue volcando ante las llamadas de ayuda que hemos hecho: ciudadanos, voluntarios, colaboradores de siempre, además de muchas personas e instituciones nuevas para nosotros que hemos tenido el placer de conocer.









El Banco de Alimentos sigue siendo nuestro principal apoyo para poder ofrecer la ayuda necesaria a todas las familias y personas sin hogar que acuden a nuestro centro.

El Colegio de Ingenieros Técnicos sigue ofreciéndonos una donación como cada año.

De nuevo el *Colegio de Arquitectos de Cádiz* también ha contribuido a que nuestro trabajo haya sido menos complicado gracias a su donación anual, al igual que el *Colegio de Abogados*. Gracias también a la *Fundación Pepita López* por su ayuda incondicional, siempre podemos contar con ella.

La Fundación Comes continúa con nosotros como todos los años con su apoyo. Atención especial como siempre.

Otro año más hemos seguido contando con la inestimable ayuda de la Asociación Madre Coraje.

Mención especial merece la Cofradía del Perdón y sus Cargadores del Cristo que ante los momentos más complicados, no solo no ha dejado de estar a nuestro lado sino que se ha volcado más, si cabe, con nosotros, realizando campañas en medios de comunicación y redes sociales a favor de nuestra Fundación.



Tenemos que dar las gracias también a *Taberna La Bombilla*, Bar la Barrica, Dña. Carmen Butrón (Pastelería Butrón), Don Pan, Asociación Aires de Cádiz, Asociación contra el Cáncer de Cádiz, Autoridad Portuaria, Cáritas Iglesia Santa Catalina de Conil de la Frontera, Kiosco Yupi, Trigo Rico, Bar El Destino, El Corte Inglés, Policía Local y Policía Nacional, Consejería de Agricultura y Pesca y otros...



Mención especial merece la Cofradía de la Piedad que tampoco ha escatimado esfuerzos para ayudarnos con sus donaciones en estos momentos difíciles. Agradecer encarecidamente, a la Cofradía del Santo Entierro por su gran donación de alimentos que nos hace cada año. Agradecimiento a la Cofradía de Buenas Muerte por la preparación de una cena antes de Navidad en nuestra cocina.

Gracias a la Cofradía del Cristo de Medinaceli que tampoco nos olvida en ningún momento siendo de una gran ayuda.

Agradecer a la Cofradía de Veracruz por su campaña de juguetes como cada año para los niños de las familias y las mantas una vez más.







Debemos resaltar el agradecimiento a todas las Hermandades, Cofradías y Colegios (San Felipe Neri, Las Esclavas, Reyes Católicos, Salesianos, San Rafael, Mª Auxiliadora, La Salle Mirandilla, Colegio Inmaculada Cortadura, Colegio Celestino Mutis, Guardería Pekes, Colegio Campo del Sur, Instituto Drago, IES La Caleta, Instituto Cortadura, IES San Severiano, IES Fernando Aguilar Quignon, IES Columela, CEIP Carola Ribed) que sobre todo en Campañas de Navidad, y por supuesto durante todo este año, se han volcado con nosotros para que no faltara de nada a todas las personas necesitadas.







Muchas gracias a la Fundación Dr. Pascual que a través de Gestión para el Progreso IGP, nos viene ofreciendo desde diciembre de 2020 distintos menús elaborados para repartir entre las personas sin hogar.

Agradecer también a los miembros de la Comunidad Marianista de San Felipe Neri que desinteresadamente adornaron nuestra casa con iluminación y motivos navideños.

Y todo nuestro agradecimiento a tantas y tantas personas anónimas que han estado ahí con sus aportaciones, y no solo por la cantidad de alimentos que nos han donado sino también por su preocupación para que no faltara de nada a la gente necesitada.

Damos las gracias a la Clínica Dental Copano y Salus Infirmorum por su generosa donación.

GRACIAS.





Memoria Anual 2021

Destacar, otro año más, la ayuda recibida durante todo el año 2021 de Obra Social "La Caixa", Banco BBVA, Ayuntamiento de Cádiz, Diputación de Cádiz y Fundación Bancaria "Unicaja", por su colaboración y participación en el desarrollo de nuestra actividad diaria y el logro a la consecución de nuestros fines estatuarios. Muchas gracias también a la "Asesoría Moreno y Bocio" por su inestimable colaboración desde nuestros comienzos.



- Diversas ayudas para alimentos a lo largo del año en su Programa Comedores con Alma.
- Coincidiendo con el comienzo del curso escolar, un gran lote de zapatos deportivos para las familias y para las personas que vienen al Comedor.



Ayuntamiento de Cádiz. Convenio de Agua y Luz



Unicaja. Ayuda anual.



Diputación de Cádiz. Convenio transporte de alimentos



BBVA. Atención Especial



Asesoría Jurídica y Laboral

MISIONES

En Paraguay, en la Casa Mità Róga San José, lo primero que destacamos es la pérdida irreparable de su Presidenta, la hermana Mª Manuela Pinillos, muy querida por todos.





La hermana Mª Ángeles Torres Gómez es la nueva Presidenta de la Delegación de la Fundación en Paraguay. A pesar de toda esta situación han logrado, dentro de las posibilidades, que los niños/as puedan seguir desarrollando sus potencialidades y habilidades a través de las diversas actividades realizadas dentro de la institución, tomando todas las precauciones necesarias. Este año han estado realizando diferentes Talleres Formativos, siguiendo con las normas de seguridad, la higiene y el mantenimiento de las distancias.







Los diferentes talleres que realizan son en el plano laboral y sobre todo para el mantenimiento de la casa que lo hacen ellos mismos junto con obreros cualificados y también, no menos importante, talleres de desarrollo personal.

Estos Talleres son de cocina y panadería, ellos mismos se encargan de elaborar el pan y los alimentos que consumen. En el taller de pintura y construcción, realizan las labores del cuidado y mantenimiento del propio edificio en el que ellos conviven. Otro taller que realizan es el de promoción y desarrollo humano integral, donde se curten de conocimientos y saberes, tan importante para sus vidas, donde también participan sus propias familias, haciendo entre todos encuentros familiares que les unen y donde se dan cuenta de la importancia de las familias.

Ellos siguen necesitando nuestra ayuda, ahora más que nunca.

Tu aportación es muy importante.

Casa de niños de Paraguay: BBVA: ES26 0182 1600 2502 0156 7910

RECORDATORIOS.

RECORDAMOS a todos aquellos que nos han dejado en este año, tanto a nuestros pobres como a Colaboradores y Voluntarios.



Mª Manuela Pinillos, Presidenta de la Fundación Virgen de Valvanuz en Paraguay, Hermana de la Pequeña Compañía de Jesús. Siempre la recordaremos por su extraordinaria bondad y gentileza.



Fernando Venero, excelente médico por todos reconocido. Agradecidos siempre por su eterna entrega a nuestra Fundación junto a su esposa **Pilar Goñi**. Nunca podremos olvidar su devoción por ayudar a las personas más necesitadas.





María Madera, para nosotros "María Santamaría", por su colaboración desde los inicios de la constante Fundación, ayudando primero en el campo de las mujeres maltratadas y más tarde en las tareas de la casa, Cocina y Comedor en las que acabó como "Cocinera Mayor". Para ella todo nuestro agradecimiento.



Victoria Lara, una de las colaboradoras más fieles de la Fundación. Gracias a su marido Serafín Pérez, también colaborador nuestro, pudimos conocerla. Voluntaria del Grupo de Salesianos, estuvo con nosotros colaborando en la administración contable y en todo lo que se la necesitara.



Milagros Sauco, gran colaboradora, perteneciente al Grupo San Felipe Neri, siempre pendientes a las necesidades de la Fundación.

Marián Verhulst, usuaria de nuestro comedor desde hace muchísimos años, una persona buena y cariñosa.



Nuestro recuerdo especial a.

Juan Moreno, Antonio Perales, Paco Araujo, el Sacerdote Francisco Fernández Cano, Manuel Jiménez, Agustín Velasco, José Muñoz, Román y Ana (Matrimonio vecino de Santiago 12). DEP





C/ Santiago, 10 – 11005 Cádiz

FUNDACIÓN B. VIRGEN DE VALVANUZ

BBVA ES61 0182 1600 24 0000203477

UNICAJA ES46 2103 4000 68 3000350678

CAIXA ES90 2100 8694 62 0200023456

CÓDIGO BIZUM: 01646